
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 27. Dezember 2018, 22:34

Was wir sowohl bei Trainer als auch Manager bedenken sollten ist, dass jegliche Trainer und /
oder Manager, die Profierfahrung bzw Erfahrung in Liga 1 vorweisen können und zu uns
kommen zwangsläufig vorher irgendwo gescheitert sind.

Auch die jetzt hochgelobten Bobic und Reuter sind vorher schonmal gescheitert. Reuter zb bei
1860 München. Bobic beim VFB.

Wir haben momentan, meiner Meinung nach, mit Bornemann und Köllner eine gute Kombi für
den Club.
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